

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat Rahmat-Nya kepada kita semua sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Hubungan Antara Kemampuan Matematika dan Analisis Kimia Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa pada Materi Keseimbangan Kimia”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Freddy Tua Musa Panggabean, S.Pd., M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi penulis, yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi dan saran dari perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Ida Duma Riris, M.Si, Bapak Dr. Saronom Silaban, S.Pd, Ibu Dr. Tita Juitaningsih, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih penulis sampaikan kepada Ma'am Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik penulis. Terimakasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si., selaku Ketua Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan dan juga terimakasih kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar M.Si, selaku Ketua Prodi Pendidikan Kimia, yang telah banyak memberikan bimbingan selama menjalani perkuliahan di jurusan kimia. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs.H. Masri Lubis M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 7 Medan, Bapak Alwin Parulian Lubis selaku Guru Kimia dan seluruh siswa/siswi SMA Negeri 7 Medan yang telah banyak membantu dan mendukung selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta, Ayahanda Almarhum J. Panggabean dan Ibunda S. Siregar yang telah membesarkan, memperkenalkan arti kasih sayang, dan pentingnya kehidupan pendidikan, yang selalu memberikan segala bentuk dukungan dan doa sampai saat ini. Terkhusus penulis ucapkan terima kasih kepada Abang yang pertama Ronald

Panggabean, abang yang kedua Dony Panggabean dan kakak tersayang Elen Panggabean, yang sudah memberikan doa dan dorongan semangat positif selama ini.

Terima kasih juga kepada Agus Leonardo Siahaan yang telah membantu dan memberikan semangat serta doa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Terima kasih juga kepada (Ciwi Ciwi Cantik) Regina Pasaribu, Vizny Grace Damanik dan Jessica Christine Silaen yang sudah berpartisipasi dan berkerjasama untuk selalu menguatkan dalam setiap problematika hingga saat ini. Terima kasih juga kepada teman-teman (TIM CIFILL) Alex, Cuki, Dean, Dimas, Fahmi, Hendi, Jalriansyah, Koles, Kelvin, Musbar, Rike yang telah menemani dan membantu menghibur dalam penulisan skripsi. Terima kasih juga kepada semua mahasiswa Kimia Dik D 2017 yang selama ini telah menemani penulis untuk melewati masa-masa Pendidikan baik itu duka maupun suka.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 28 Juli 2021

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Mery Adelin Panggabean